

Tourismus-Partei hat sich formiert

JUNGPARTEI Die Anfang August als «Input-Partei» ohne eigene Politiker gegründete Tourismus-Partei.ch (Tourismus-Partei) ist gemäss eigenem Bekunden in der Branche, bei Politikern und in den Medien auf grosses Interesse gestossen. Inzwischen sind der Vorstand, mit Präsident Pascal Jenny an der Spitze, der Beirat und eine Geschäftsstelle in Chur etabliert. Gemäss Mitteilung konnten in kürzester Zeit rund 50 Mitglieder und einige Gönner gewonnen werden und klare politische Forderungen wurden erarbeitet. Verschiedene National- und Ständeräte aus Bundesratsparteien interessierten sich für Unterstützung und wurden nun evaluiert. Online ist inzwischen auch die Website tourismus-partei.ch. Zu den politischen Forderungen der Partei gehören die Verankerung des Mehrwertsteuersatzes von 3,8 Prozent in der Hotellerie, die effiziente Aufteilung und einen nachhaltigen Einsatz der Tourismuskasse mit dem Ziel, die Mittel direkt dort einzusetzen, wo sie Wertschöpfung erzielen. Weiter sind eine effiziente Hotelfinanzierung und die Förderung des Schneesports Ziele, für die die Tourismus-Partei kämpfen will. (BT)

KURZ GEMELDET

Sohler Haustechnik in Zizers fusioniert Die Firma Sohler Haustechnik AG fusioniert mit der Willi Haustechnik AG in Chur. Gemäss Mitteilung werden alle elf Mitarbeitenden weiter beschäftigt, und am Standort Zizers wird künftig eine Filiale unter dem Namen der Churer Unternehmung geführt. Hansjörg Krieg, heutiger Inhaber der Sohler Haustechnik AG, wird in Zukunft bei Willi Haustechnik als Abteilungsleiter für den Sanitärbereich mit 40 Mitarbeitenden verantwortlich sein.